
Резюме. 

Здравствуйте! 

 Я, Кобазева Анна Александровна. Мне 40 лет. В 2005 году окончила 

«Брянский государственный университет им. академика И.Г. Петровского» 

по специальности «Юриспруденция». 

В центре занятости населения работаю с октября 2018 года. Вначале 

специалистом отдела содействия занятости инвалидов. С ноября 2021 года 

переведена на должность специалиста кадровой и организационно-правовой 

работы. В 2019 году прошла курсы повышения квалификации на базе 

«Славяно-Греко-Латинской Академии» по программе «Правовые и 

психологические основы работы с гражданами, относящимися к категории 

инвалидов, при оказании государственных услуг в сфере занятости 

населения, в том числе с применением методик по реабилитации и 

абилитации». В 2021 курсы повышения квалификации «РАНХиГС» по 

дополнительной профессиональной программе «Консультант по работе с 

организациями (кадровый консультант)» и «Кадровое делопроизводство». 

За образцовое выполнение должностных обязанностей, существенный вклад 

в развитие службы занятости и в связи с 30-летием со дня образования 

областной службы по труду и занятости населения награждена Почетной 

грамотой государственного казенного учреждения «Центр занятости 

населения города Брянска». 

Свою профсоюзную деятельность начала с момента вступления в Профсоюз 

и избрания на должность председателем первичной Профсоюзной 

организации государственного казенного учреждения «Центр занятости 

населения города Брянска» 19 октября 2021 года.  Численность нашей 

организации на сегодняшний день составляет 69 человек, из которых 21 

является членом Профсоюза.  

На момент моего вступления в Профсоюзе числилось 7 человек, и уже около 

года не было Председателя. Профсоюзная работа как таковая не велась. 

Этому во многом способствовала ситуация сложившиеся из-за пандемии 

короновируса. 

 Мое вступление в Профсоюз было неожиданным, даже спонтанным, не 

только для работников, но и для себя самой. Не знаю, чем я тогда 

руководствовалась, принимая решение вступить, а тем более возглавить 

Профсоюз. Может быть отсутствием желающих, азартом или интересом. 



Помню, как в тот день проводилось общее собрание коллектива, и никто из 

присутствующих не проявил инициативы. Тогда я подумала, а почему бы не 

попробовать самой. Мне стало любопытно, смогу ли я, что-то изменить или 

даже улучшить. Поэтому я решила попробовать.  Поскольку Председателя не 

было длительное время, в организации отсутствовала вся документация по 

профсоюзной работе, то есть работа велась с «нуля». Хотя, я и понятия не 

имела, как все это делается, но  нужно было с чего-то начинать. Для начала 

были сформированы управляющие органы нашей Профсоюзной организации 

– был избран Профсоюзный комитет. Первым своим решением в качестве 

председателя, мы с девочками (членами Профкома) решили поддержать 

членов нашего немногочисленного Профсоюза. Приближались новогодние 

праздники, и мы выделили небольшое денежное поощрение. Было также  

решено впредь поздравлять членов нашего Профсоюза с днями рождения, 

юбилеями, 8 марта, 23 февраля, а также профессиональным праздником. 

Причем поощрять не только деньгами, и подарками, но и благодарностями 

БОО ПРГУ и ОО РФ, за что хочется сказать отдельное спасибо  

председателю БОО ПРГУ и ОО РФ. Кроме того, решено возобновить 

оказание материальной помощи членам профсоюза, попавшим в тяжелую 

жизненную ситуацию.  В общем идея понравилась, люди стали потихоньку 

«оттаивать», начали ездить от Профсоюза на санаторно-курортное лечение, 

посещать театральные премьеры, участвовать в коллективных мероприятиях. 

Так в 2022 году у нас в здании проходил капитальный ремонт, члены нашего 

Профсоюза участвовали в уборки здания. Было весело! На базе центра 

занятости населения совместно с партнёром ПАО «Ростелеком» прошёл 

кейс-чемпионат для студентов Брянских Вузов. Целью мероприятия было 

решение бизнес-задач на стыке интересов службы занятости, работодателей 

и «клиентов». Члены нашего Профсоюза приняли активное участие в 

подготовке к проведению такого ответственного мероприятия. 

С начала своей деятельности я создала и вела профсоюзную группу в 

социальных сетях «вконтакте», на которой  выкладывалась вся информация 

касающаяся деятельности нашего Профсоюза. В этом году появился telegram 

канал, на котором размещается вся информация по мероприятиям и акциям, 

проводимым БОО ПРГУ и ОО РФ. 

Постепенно численность нашей первички стала увеличиваться. Этому также 

способствовало, что в центре занятости я работаю специалистом по кадрам. 

Но, к сожалению, не обошлось без неприятных событий. Это было вызвано 

рядом причин. В 2022 году были проведены организационно-штатные 

мероприятия связанные с сокращением штата центра занятости населения. 



Сразу несколько моих девочек попали под сокращение.  Затем последовала 

волна «текучки работников», люди то приходили, то уходили. Постепенно 

ситуация вошла в норму, но потери численности членов Профсоюза были 

все-таки ощутимыми. 

В 2022 году вместе с членами Профсоюза приняла участие в заключении 

коллективного договора. На этом хотелось остановиться отдельно. Были 

внесены, а позже утверждены ряд предложений улучшающие условия труда 

работников нашей организации. Так было предложено предоставлять 

работник отпуск в следующих случаях - день для проводов детей в школу, 

день для прохождения диспансеризации, два дня - в связи с вакцинацией 

против коронавирусной инфекции, предоставлять дни за активное участие в 

общественной деятельности коллектива, прописаны права и гарантии 

деятельности Профсоюзной организации, участие работников в управлении, 

социальные гарантии, положения, касающиеся охраны труда и пожарной 

безопасности учреждения. 

За активную работу по защите интересов членов Профсоюза и личный вклад 

в укреплении первичной организации Профсоюза была объявлена 

Благодарность Президиума Брянской областной организации 

Общероссийского профессионального союза работников государственных 

учреждений и общественного обслуживания Российской Федерации. 

Если говорить о себе. То, с чего же начать? У меня нет особых талантов или 

жизненных достижений. Отвечая на вопрос, какие у меня увлечения и хобби 

– если честно люблю поспать. Еще послушать музыку, посмотреть фильм. В 

общем, ничего выдающегося. Но сейчас я хотела остановиться не на этом. 

Теперь я могу ответить на вопрос что для меня Профсоюз и почему я решила 

в него вступить. Для одних людей делать что-то окружающим – это 

обязанность или долг, а для других, как в моем случае потребность. Сложно 

описать словами, те ощущения, те эмоции благодарности, когда вы 

оказываете кому-то помощь. Дарить оказывается намного приятнее, чем 

получать. Ты отдаешь лишь частичку себя, а взамен получаешь целый мир! 

За время работы председателем Профсоюза я столкнулась с разными людьми 

и  ситуациями. Все это позволило посмотреть на себя «глазами других 

людей», лучше понять и узнать себя.  Познать свою светлую сторону и ту, 

над чем еще предстоит поработать. Как и у всех людей у меня были минуты 

отчаянья и тревоги, когда хотелось просто уйти. Тогда я говорила себе, что 

это не выход. Вы спросите, в чем моя сила – наверное, в спокойствии. Я 

стараюсь   не поддаваться влиянию ситуации. По жизни, я не очень быстрый 



человек, скорее медлительный, в чем-то даже ленивый. Наши чувства 

различаются в зависимости от ситуации и момента, а сама жизнь заставляет 

постоянно волноваться. Я тоже беспокоюсь. Очень часто человек не может 

сосредоточиться на своем настоящем из-за сожалений о прошлом и 

неопределённостью  перед будущем. Однако прошлое и будущее нам не 

подвластно. Но мы можем контролировать наше настоящее. Поэтому в 

минуты тревоги я себе говорю - сосредоточься на настоящем. Когда-то я 

прочитала, что делая серьезное дело, необходимо занизить свои ожидания. 

Так будет спокойнее. Вот такой опыт я получила, вступив в Профсоюз и став 

его Председателем. Теперь если Вы спросите, что для меня Профсоюз, то 

отвечу, Профсоюз – не просто общественная организация. Скорее всего 

семья. Все мы семья – разных кровей!  


